

# 東京オリンピック・パラリンピックの開催に向けて

次世代を担う子どもたちが、スポーツの楽しさやボランティア精神の大切さを感じ、またグローバル社会や障がいへの理解を深められるように、いろいろな学びの場を設定しています。



見明川小

車イスバスケットボール体験（パラリンピックキャラバン）

かけっこ力向上教室



見明川小

学習発表会において、パラリンピック種目を紹介



ふれあい発表会(南小)

## 開催予定

6月 **みんなのスポーツの集い**  
10月 **浦安スポーツフェア**

市民の皆さんが気軽にスポーツに親しみ、スポーツへの関心を高められるよう、オリ・パラ競技種目をはじめとした様々なスポーツを楽しめる「みんなのスポーツの集い」や「浦安スポーツフェア」の開催を予定しています。

開催についてのお知らせは、広報うらやす、浦安市ホームページに随時掲載します。



スポーツフェア(シッティングバレーボール体験の様子)



みんなのスポーツの集い(車イスバスケットボール体験の様子)

## 富岡公民館

やってみよう! パラスポーツに挑戦  
**ボッチャ体験教室**

2月24日  
開催



講師は福祉サークル「コスモス」の皆さん

実際にゲームを行い、楽しみながらルールを覚えめました



## 東小学校

## 卒業生から学ぶキャリア教育

東小学校では、スラックラインライダーとして世界で活躍している福田恭巳さんを迎え、夢・教室を開催しました。小学生の時はミニバスケットボール部に所属し、とても活発な子どもだったという福田さんの言葉から、「夢や希望を持ってがんばることの大切さ」が伝わってきました。



華やかな技の披露で、子ども達からは大きな歓声が



「好きなことを一生懸命やってください」と在校生へメッセージ